



EL COLEGIO MARÍA MOLINER, PREMIO AL RECICLAJE ESCOLAR

Vva. de la Cañada, 3 dic.- El C.E.B.I.P. María Moliner ha recibido esta mañana, un premio tras participar en un proyecto educativo relacionado con el reciclaje. La empresa Rexam, organizadora de la iniciativa, ha sido la encargada de entregar al colegio un cheque de 700 euros que ha sido donado al Club de Deporte Inclusivo María Moliner (CEDIMM). Al acto han asistido la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux, así como representantes de la empresa Rexam y del CEDIMM.

Proyecto Educativo

El pasado curso los alumnos de 5º de Educación Primaria asistieron a una charla informativa ofrecida por la empresa organizadora tras la que construyeron una silla de ruedas guiada por un robot utilizando latas como único material visible. Gracias a la realización de esta actividad, los estudiantes tuvieron la oportunidad de participar en el campeonato de baloncesto, con el que se culminaba el proyecto educativo de la empresa, en el que quedaron en primera posición.

La empresa

Rexam es uno de los grupos líderes mundiales dedicados a la fabricación de envases de consumo. La multinacional tiene en la localidad de Valdemorillo una de las fábricas de envases más importantes de la Península.